



Meldungsdatum: 12.07.2023

„Knapp 70 bemerkenswerte Jahre im Verein aktiv!“

Verleihung der Sportplakette der Stadt Hanau an Karl-Heinz Braun

Karl-Heinz Braun, langjähriger Vorsitzender der DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V., erhielt jetzt im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Hanauer Rathaus, von Oberbürgermeister Claus Kaminsky die Sportplakette der Stadt Hanau verliehen. Die Sportkommission und der Magistrat der Stadt Hanau hatten der besonderen Würdigung der Verdienste von Braun mit der Sportplakette der Stadt im Juni 2023 einstimmig zugestimmt.

Beantragt wurde die Auszeichnung vom Verein Deutsche Jugendkraft Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V. (DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V.), um den inzwischen 80jährigen Karl-Heinz Braun für sein über viele Jahrzehnte währendes Engagement im Sport und im Verein zu ehren.

In seiner Laudatio blickte Oberbürgermeister Claus Kaminsky auf knapp 70 bemerkenswerte Jahre zurück, die Braun im Verein aktiv war: „Karl-Heinz Brauns Mitgliedschaft bei der DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V. begann im Jahr 1954. Als Jugend-Fußballer war er für seinen Verein ebenso aktiv, wie später für die Tennisabteilung. Seit 25 Jahren ist er nun in der Boule/Petanque-Abteilung im Einsatz“, wusste der OB zu berichten. Höhepunkte seiner Vereinszeit seien zweifellos die Erringung der Meisterschaft in der Hessenliga und die damit verbundene Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften, sowie der Vizemeistertitel unter den DJK-Ortsvereinen gewesen, erinnerte Kaminsky. Zudem sei Braun Mitbegründer und Organisator der DJK-Kerb sowie der Abteilungen Tennis, Wandern, Schützen und Boule.

Ab 1966 übernahm Braun für über zehn Jahre das Amt des Kassierers bei der DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V. Ein Amt, das er zudem in der Ersten Steinheimer Karnevalsgesellschaft und im Partnerschaftskomitee Steinheim lange Jahre innehatte. Die Funktion des Beisitzers bei der DJK füllte er in insgesamt vier Amtsperioden aus. Dazwischen war er ab 1980 für neun Jahre als 2. Vorsitzender aktiv. 1993 übernahm er zum ersten Mal die Position des 1. Vorsitzenden, die zweite Amtszeit begann 2004 und seit 2019 steht Karl-Heinz Braun seinem Verein wieder im höchsten Amt vor. Bereits 2016 hat er zudem wieder die Aufgaben des Kassierers übernommen, die er ebenfalls bis heute ausführt.

Wie Kaminsky in seiner Rede ausführte, habe Braun sich - neben den vielseitigen Tätigkeiten in der DJK - darüber hinaus auch im Diözesanverband Mainz engagiert, wo er viele Jahre die Finanzen verwaltete. Für seine großartigen Leistungen und sein Engagement in verschiedenen Ehrenämtern in weiteren Vereinen wurde Karl-Heinz Braun 1996 mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen ausgezeichnet. Zudem ist er Träger des Goldenen Ehrenzeichens der DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim, bei der er seit 2002 Ehrenmitglied und seit 2007 Ehrenvorsitzender ist. Vom DJK-Diözesanverband Mainz wurde ihm das Goldenen Ehrenzeichen verliehen. Vom DJK-Bundesverband wurde er mit dem Goldenen Ehrenzeichen ausgezeichnet und vom Landessportbund Hessen mit der Verdienstnadel.

„Nach § 11 der Ehrenordnung der Stadt Hanau kann Persönlichkeiten, die sich außerordentliche Verdienste um den Sport oder dessen Förderung erworben haben sowie Sportlern, die das 60. Lebensjahr vollendet haben und über den allgemeinen Vereinsrahmen hinaus hervorragende aktive Mitarbeit im Sport und dessen Organisationen geleistet haben, in Anerkennung ihres Wirkens und auf Vorschlag der Sportkommission die bronzene Sportplakette der Stadt Hanau mit entsprechender Urkunde verliehen werden“, berichtete Kaminsky und fuhr fort: „Sie lieber Herr Braun haben sich diese Auszeichnung redlich verdient und die Voraussetzungen mehr als erfüllt. Ihr Einsatz für den DJK Sportvereinigung Eintracht Steinheim e.V. ist in jeder Hinsicht bemerkenswert und vorbildlich. Ich wünsche es gäbe viel mehr solche Menschen, wie Sie, die sich ehrenamtlich in ihrer Freizeit in diesem Ausmaß für die Gesellschaft und eine Sache engagieren. Für ihren Einsatz möchte ich Ihnen herzlich danken – auch in Vertretung aller, die von Ihrem Wirken profitiert haben.“

Pressekontakt: Ute Wolf, E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Zu dieser Meldung können wir Ihnen folgendes Medium anbieten:

Sportplakette der Stadt Hanau an Karl-Heinz Braun

© Stadt Hanau/Moritz Göbel

Karl-Heinz Braun, langjähriger
Vorsitzenden der DJK Sportvereinigung
Eintracht Steinheim e.V., erhielt heute im



Rahmen einer kleinen Feierstunde im Hanauer Rathaus, von Oberbürgermeister Claus Kaminsky die Sportplakette der Stadt Hanau verliehen. Die Sportkommission und der Magistrat der Stadt Hanau hatten der besonderen Würdigung der Verdienste von Braun mit der Sportplakette der Stadt im Juni 2023 einstimmig zugestimmt. Auch Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri gratulierte herzlich

Stadt Hanau

Öffentlichkeitsarbeit

Am Markt 14-18

63450 Hanau

Sämtliche Texte können unter Angabe der Quelle frei veröffentlicht werden, Belegexemplare sind willkommen.

Die Pressestelle " Stadt Hanau" ist Mitglied bei presse-service.de [www.presse-service.de]. Dort können Sie Mitteilungen weiterer Pressestellen recherchieren und als RSS-Feed oder E-Mail abonnieren.

presse-service.de